
Hallo Katharina,
es freut uns das du an Open Circuit interessiert bist! Wir sind mitten in der Aufbauphase der ersten
Diskussionsforen und würden gerne eine offizielle Stellungnahme der Ars zu ihren Zukunftsplänen
einholen. Meine Frage wäre: kannst du uns sowas zur Verfügung stellen oder sollen wir uns an
Gerfried Stocker wenden?
Bis bald

herwig turk


